

De Gregorio anuncia voto por Tohá en primarias: "La conozco hace mucho tiempo y es una buena alternativa"

■ Además, el expresidente del Banco Central dijo que el conflicto Israel-Irán "tiene implicancias económicas importantes", pero que no debería descarrillar nuestras perspectivas económicas.

POR CATALINA VERGARA

A menos de dos semanas de la elección primaria del oficialismo, la ciudadanía ya comienza a definir a quién le dará su apoyo. Uno de ellos es el decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, José De Gregorio, quien aseguró a Diario Financiero que entregará su voto a la exministra del Interior, Carolina Tohá. "Yo voy a ir a la primaria a votar por Carolina Tohá, la conozco hace mucho tiempo y creo que es una buena alternativa", dijo el economista.

Respecto a si las candidaturas se están haciendo cargo de las prioridades económicas del país, De Gregorio señaló que "muchas veces hay más una respuesta a lo que la encuesta dice que a los problemas de fondo, porque quedan pocos días para la primaria".

"Yo creo que es parte de la política. Lo importante, yo creo, en general, y lo interesante, que uno debería tratar de ayudar desde el punto de vista profesional y académico, es que la discusión vaya priorizando las respuestas a las inquietudes de la ciudadanía desde un punto de vista bien fundado", agregó.

El expresidente del Banco Central también se refirió a la escalada de tensiones entre Irán e Israel, tema en torno al cuando prefirió poner paños fríos. "Hemos vivido muchísimas tensiones, no hay que sobreexagerar, los economistas tendemos un poquito a sobreexagerar", declaró el académico.

"Obviamente, tiene implicancias económicas importantes, en particular en el tema energético. Nada que vaya a descarrillar nuestras perspectivas económicas, pero obviamente son

temas que afectan a todo el mundo, como vienen afectando desde que partió la guerra comercial y todo estos asuntos internacionales globales que nos afectan a todos", planteó.

Asimismo, añadió que hoy "tenemos capacidad de absorberlo y lo hemos demostrado", destacó sobre Chile, y sumó que "la economía no está inmune, pero es capaz de resistir de manera razonable".

Sobre las implicancias que pueden tener estas tensiones geopolíticas y sus consecuencias en la política monetaria local, el decano mencionó que "si hay un impacto importante por el lado del precio del petróleo, por precios de los commodities, en general, obviamente la política monetaria lo tiene que tomar en cuenta".

Edwards y las campañas presidenciales

Las declaraciones de De Gregorio se dieron en el marco de la conferencia "Desafíos de la economía chilena: Cuatro áreas claves", organizada por la FEN y el Banco de Desarrollo de

América Latina y el Caribe (CAF).

Del encuentro, también fue parte -vía telemática- el académico de la Universidad de California, Los Ángeles (UCLA), Sebastián Edwards.

"Para mí es una evidencia de toda esta conversación, que Chile no se está cayendo a pedazos y que la comunidad de políticas públicas y académicas está en un nivel muy saludable, con discusiones muy vibrantes y muy importantes que muestran cómo el país se va moviendo o tiene el potencial de irse moviendo hacia adelante", dijo sobre el encuentro.

En la instancia participaron expertos como el exvicepresidente de la CME, Mauricio Larraín; el presidente de Colbún, Hernán Rodríguez; y el exministro de Educación, Raúl Figueroa, entre otros. También se discutieron temáticas en torno a educación, transición energética, modernización del Estado y mercado financiero.

"Después de escuchar estas conversaciones (...) es que uno se pregunta por qué no está toda esta gente en los equipos de campaña", lanzó Edwards, causando risas en los asistentes.

"Hay una brecha enorme entre lo que se discutió acá y lo que uno está escuchando o leyendo de las campañas, que es todo pedestre, aburrido, fome, repetido, siglo XX", aseguró.



José De Gregorio, decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile.

JULIO CASTRO